
SOLICITAÇÃO à Caixa Econômica Federal de estudo de viabilidade para implantação de
Casa Lotérica no bairro Vila Maringá.

Considerando que a população da região da Vila Maringá  reclama

que  não  existe  nenhuma  casa  lotérica  no  bairro,  o  que  faz  com  que  tenham  de  se

locomover para locais distantes para efetuarem pagamentos de suas contas, saques de

benefícios e outros serviços;

Considerando que a Casa Lotérica trará comodidade aos 

moradores, pois a demanda na região vem aumentando,

REQUEIRO à Presidência, na forma regimental, seja, com o devido

respeito, encaminhada solicitação à Caixa Econômica Federal para que seja realizado um

estudo de viabilidade para implantação de Casa Lotérica no bairro Vila Maringá.

Sala das Sessões, em 14 de novembro de 2023.

CÍCERO CAMARGO DA SILVA
Cícero da Saúde 
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